



La compétition de Maria

Tout commença par une belle journée. Maria, une jolie fille qui habitait en Russie, était si contente de faire une compétition mondiale de patinage artistique. Toutes les équipes venaient en Russie pour y participer. Maria a si hâte que les équipes arrivent.

Lorsque Maria arrive à la patinoire de la ville, toutes les équipes du monde sont arrivées. Maintenant, Maria attend son tour pour aller sur la glace. Alors qu'elle est appelée pour aller sur la glace, elle se dépêche d'enfiler ses patins blancs et va sur la glace. Maria est très stressée de patiner devant 10 000 personnes.

Maria commence son numéro de patinage artistique. Les juges, sont très épatés par la performance de Maria. Maria est très curieuse de connaître son pointage. Alors, avec un pointage 6.00, 5.00, 6.00, Maria et Pascal sont à égalité. Maria n'aime pas être égale avec une autre personne. Elle vient de comprendre qu'elle devra se battre pour avoir la bourse de 10 000\$.

Donc Maria, retourne chez elle et se couche dans son lit. Pendant la nuit, Maria rêve qu'elle aura la bourse. Le lendemain matin, Maria se lève et va s'entraîner à la patinoire. Plus tard, sa mère lui crie. Aller viens, on doit y aller. La compétition commence.

Maria est très stressée. Quand elle arrive, toutes ses maquilleuses viennent la chercher pour la préparer. Après, elle mets son plus beau costume. Maintenant, Maria commence son numéro. Les juges sont plus épatés, ils sont fous de Maria.

C'est maintenant le temps de nommer le gagnant. C'est MARIA! Maria est si contente de gagner. Elle dit merci et encore merci! Maria doit le dire à tout le monde, mais sa mère lui dit qu'elles doivent retourner à la maison. Maria retourne chez elle. Elle prend un café et s'endort sur le sofa.

Ann-Frédérique